

JORNADA “LA HUELLA DE CARBONO EN EL SECTOR ALIMENTARIO”

Vigo, 19 de diciembre de 2011. La huella de carbono se ha convertido en los últimos años en el referente en la industria para el control y monitorización de las emisiones de gases de efecto invernadero emitidos en directa o indirectamente por la industria a lo largo de toda su cadena de fabricación.

El próximo **lunes 19 de diciembre de 2011, a las 11:00 horas**, ANFACO-CECOPESCA, en colaboración con la Plataforma Tecnológica Galega Agroalimentaria (PTGAL), organiza en sus instalaciones, la jornada “La huella de Carbono en el sector Alimentario” para dar respuesta a la creciente demanda de información por parte de las empresas alimentarias en cuanto a los diferentes métodos de cálculo existentes, la diferente normativa existente a nivel estatal y comunitario y las diferentes iniciativas existentes en la actualidad.

Se adjunta programa.